

ACORRALADO



El ex Presidente de EU, Donald Trump, tiene abiertas varias investigaciones que podrían frustrar su aspiración de llegar de nuevo a la Casa Blanca:



Donald Trump **Allen Weisselberg**
FRAUDES FISCALES

Allen Weisselberg, ex jefe financiero de Trump, se declaró ayer culpable de 15 cargos de evasión de impuestos.

¡YA ES VIERNES!

Conoce otras recomendaciones: reforma.com/yaesviernes

NFL
Los equipos siguen tomando forma rumbo a la próxima temporada:

Sábado

Washington vs. K. City	15:00 hrs.
Raiders vs. Miami	18:00
Dallas vs. LA Chargers	21:00

Domingo

Filadelfia vs. Cleveland	12:00
Baltimore vs. Arizona	19:00

FUTBOL
Este sábado América y Cruz Azul tienen cita en el Clásico Capitalino, mientras que Rayados y Tigres llegan al esperado Clásico Regio.

AMÉRICA
21:05 horas

CRUZ AZUL
19:05 horas

RAYADOS TIGRES

EXPOSICIONES
El Museo de las Constituciones le abre las puertas a "Mafalda: Miradas a lo femenino".
Miércoles a Domingo a partir de las 10:00 horas.

VIERNES 19 / AGOSTO / 2022 CIUDAD DE MEXICO 58 PÁGINAS, AÑO XXIX NÚMERO 10,455 \$ 25.00

REFORMA

CORAZÓN DE MÉXICO

ASALTAN EN AUTOPISTA A BEISBOLISTAS



A pedradas y con disparos, ayer fue atacado en la autopista México-Puebla el autobús en el que viajaban los jugadores de Leones de Yucatán, que se dirigían al aeropuerto tras un encuentro con Los Pericos de Puebla. "Nos tiraron y nos corretearon", relató el jardinero cubano, Yadir Drake.



Recuerdan promesa de AMLO: 'Es tiempo de resultados'

Inseguridad enfría inversión, alerta EU

Exhíbe Embajador mapa de violencia; advierte temor de empresarios

ROLANDO HERRERA



La inseguridad es un factor grande para los empresarios (...) es tiempo para resultados en la seguridad".

Ken Salazar, Embajador de EU

Recordó la declaración conjunta que hicieron los Presidentes Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden el pasado 12 de julio en la Casa Blanca, en la que se comprometieron a mejorar la seguridad en ambas naciones.

"Hagamos esas declaraciones realidad. Es tiempo para resultados en la seguridad", sostuvo.

Cuestionado sobre si los actos de violencia cometidos la semana pasada en cinco entidades del País podrían considerarse actos terroristas, Salazar dijo que no, pero que sí generan una inseguridad preocupante.

"Terrorismo no, pero inseguridad real sí, con consecuencias gravísimas para el pueblo que se afecta", sostuvo.

En el jardín de su resi-

Descabezan a cártel huachicolero...y no paran

BENITO JIMÉNEZ

La aprehensión de José Antonio Yépez Ortiz, "El Marro", líder del cártel de huachicol en Guanajuato, llevó cuatro años de persecución, millones de pesos gastados en operativos y decenas de muertos, pero ahora el remedio parece peor que la enfermedad.

A poco más de dos años de su captura, la ordeña de combustible y la violencia están imparable.

Sólo de enero a mayo de este año, el Ejército encontró 195 piquetes en ductos de Pemex en el estado, en contraste con los 105 hallados en el mismo periodo de 2021.

Según información ministerial y militar, la captura de "El Marro" no desmanteló al Cártel de Santa Rosa de Lima, sino que lo convirtió en microcélulas con líderes que pelean territorios con el CJNG.



MAR-A-LAGO

El Departamento de Justicia investiga posible mal manejo del ex Presidente de información confidencial.

ELECCIONES DE 2020

El Departamento de Justicia indaga la trama para revertir los resultados electorales de 2020.

ASALTO AL CAPITOLIO

Trump enfrenta múltiples demandas civiles en conexión con la turba de simpatizantes que asaltó el Capitolio el 6 de enero de 2021.

GEORGIA

Una Fiscal de un condado de Atlanta abrió una investigación contra Trump y su ex abogado Rudolph Giuliani por llamadas y presiones para manipular votos.

NUEVA YORK

La Fiscalía de NY indaga a la empresa Trump Organization por engañar a autoridades fiscales y bancos sobre el valor de sus propiedades para conseguir préstamos y otros beneficios.

INTERNACIONAL (PÁGINA 13)

Pierde el SAT 8 de cada 10 juicios

AZUCENA VÁSQUEZ

De cada 10 juicios que la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) emprende contra el SAT, gana ocho.

En los primeros seis meses de este año, la Procuraduría ha iniciado 6 mil 305 juicios contra el SAT, de los cuales 4 mil 621 ya cuentan con una sentencia favorable y 80 por ciento de éstos se han ganado en favor de los contribuyentes, aseguró en entrevista Bernardo Núñez, titular de la Subprocuraduría de Asesoría y Defensa del Contribuyente.

"Ocho de cada 10 juicios se resuelven (ante el Tribunal Federal de Justicia Administrativa) en favor de los contribuyentes, lo que se debe a que la Prodecon también vela por la cultura contributiva, y para emprender un juicio, primero hacemos un dictamen.

"Cuando se advierte que hay elementos para una defensa, lo hacemos valer y lo peleamos hasta su total conclusión", dijo.

A nivel general, también al primer semestre, el SAT ha enfrentado 8 mil 378 juicios, de los cuales ha perdido el 53 por ciento.

Sin embargo, cuando Prodecon considera que la autoridad actúa conforme a la ley, no emprende un juicio y le ofrece otra alternativa al contribuyente, como buscar la reducción de la multa.

Núñez precisó que no existe un registro exacto de cuántos casos de los que recibe lleva a juicio por considerarlos procedentes, ya que en muchos de los procesos los contribuyentes prefieren ceder ante el SAT por miedo a enfrentar problemas futuros.



Adiós QATAR

Jesús Manuel "Tecatito" Corona se perderá el Mundial de fútbol tras sufrir una lesión de peroné y tobillo. Su reemplazo estaría entre:



TRÁGICAS BAJAS

Obliga Cuevas a firmar renuncias anticipadas

REFORMA / STAFF

A la par de su ingreso laboral, trabajadores firmaron sus renuncias sin fecha para que la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, haga efectivas cuando así lo decida.

Documentos en poder de REFORMA confirman al menos una veintena de renuncias, con carácter de irrevocable, en hojas que no tienen fechas, todas dirigidas a Cuevas y con redacción idéntica, un machote que se repite y en el que sólo cambia el nombre y cargo del trabajador.

Una persona que labora en esta Administración aseguró que ser contratado conllevaba firmar la renuncia.

En cuatro casos se pudo comprobar que, pese a que la renuncia "voluntaria" con firma y hasta huella existe, los trabajadores laboran.

Un ejemplo de la utilización de esa hoja fue en el caso de Alejandro Esparza, ex director de Enlace Empresarial.

El 27 de enero se informó que el ex funcionario estaba acusado de violación.

Ese mismo día, la Alcaldía envió un comunicado en el que se aseguraba que había dejado la Administración desde el 15 de enero y adjuntó el documento de

renuncia escrito en computadora. Es idéntico en fondo y forma a los prefirmados y sólo agrega la fecha en la parte superior derecha.

Ocurrió lo mismo con Marlon Ávalos, denunciado por una ex empleada por amenazas. El 31 de marzo, cuando se dio a conocer que la Fiscalía General de Justicia había iniciado la investigación, la Alcaldía dio a conocer su renuncia. El oficio es idéntico, sólo que la fecha fue escrita a mano.



Sandra Cuevas

